

8/9  
9/2  
夢を持つことの大切さを学ぶ  
MIDORI ジュニアアカデミー

子どもたちの夢や未来を育むMIDORIジュニアアカデミー事業の一環として、パステル画教室が笠懸公民館で、音楽コンサートがながめ余興場で開催されました。パステル画教室では洋画家・刺繍画家の荒木千恵子先生からパステルを使用した描き方を3日間学び、コンサートでは世界的に活躍するフルート奏者の荒川洋さんら音楽家たちの演奏やエールに耳を傾けました。



01

- 01. 描いた絵と一緒に記念撮影
- 02. 荒木先生からパステル画の指導
- 03. 一流の音楽家たちによる演奏
- 04. 「みどモスのテーマ」を演奏



02



03



04

8/26  
笠懸地域こどもまつり

第36回笠懸地域こどもまつりが笠懸公民館で開催されました。ヨーヨー釣りや輪投げ、ビーズブレスレットやプラバン作り、バルーンアートなど、さまざまな催しが行われ、会場内は多くの親子連れでにぎわいました。運営は地域の育成会連合会など4団体のほか、児童・生徒も協力してくれました。



8/29  
政策形成ワークショップ  
オンラインで成果報告

早稲田大学大学院と新島学園短期大学の政策形成ワークショップが実施されました。参加した7人の学生は、8月21日・22日の2日間にわたり市内施設などの視察や関係者との意見交換を行いました。29日には市長や関係者に対し、オンラインの成果報告会が行われ、移住施策に関する政策が提案されました。



9/16  
災害に備えた実践的な訓練  
群馬県総合防災訓練

群馬県総合防災訓練を東運動公園で実施しました。14年ぶりに本市で開催となった今回は、県南部を震源としたマグニチュード8.1の直下型地震や、それに伴う大規模な山林火災の発生を想定し、自衛隊・警察・消防・日赤や民間事業者などと協力し、災害発生時に十分な連携が取れるよう、実践的な訓練を実施しました。



01

- 01. 負傷者を担架で運ぶ訓練
- 02. 県防災ヘリ「はるな」を使った消火訓練
- 03. 建設機械による土砂の撤去作業
- 04. 災害ボランティアセンターの開設



02



03



04

9/2  
「林業」に初めて触れる  
林業体験イベント

東町草木の山林で小学生の親子を対象にした林業体験イベントが開催されました。参加した親子は、杉木の伐採作業を見学後、黒川森林文化研究会の皆さんに指導していただきながら、伐採した木の枝払いや皮むきに挑戦しました。樹齢70年である原木を重機が持ち上げると、子どもたちから歓声が上がりました。



9/3  
170人が笑顔で大熱戦  
みんなdeボッチャ

群馬県ボッチャ協会主催による「みんなdeボッチャinぐんま」が桐生大学グリーンアリーナで開催されました。2回目の開催となった今年は、前回のおよそ2倍となる44チーム170人が参加し、年齢・性別・障がいの有無を超え、白熱した試合を繰り広げ、会場は大いに盛り上がりました。

